



Vollmacht, Betreuung und Patientenverfügung

Große Resonanz beim Themenabend

Viele interessierte Besucher ließen den Veranstaltungsraum am 23. Okt. 2014 im Haus Talblick aus allen Nähten platzen.



„Mit einer solchen Resonanz haben wir nicht gerechnet“, betonte Christa Steinwand vom Förderverein in Ihrer Begrüßung. Als Vertreterin der Beratungsstelle für Hilfen im Alter, Neuenbürg begrüßte Christiane Roth die Anwesenden und stellte den Referenten Hans-Martin Straile vor.

Mit Beispielen aus der Praxis, dem Beantworten von Fragen aus dem Publikum konnte der Referent das Thema Vollmacht, Betreuung und Patientenverfügung den Zuhörern nahe bringen und in seiner Vielfältigkeit verständlich machen.

Im Anschluss an den Vortrag wurden individuelle Anliegen der Gäste von Herrn Straile, Frau Roth und Frau Steinwand besprochen. Frau Roth verteilte umfangreiches Infomaterial mit den „wichtigen“ Adressen und Anlaufstellen zu diesem Thema.

Die Veranstalter danken allen Beteiligten für ihr Engagement und reges Interesse.